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Автоматизация корпоративной кадровой политики: компетентностные модели в области 

информационной безопасности 
 
С целью повышения обоснованности требований к должностным лицам и специалистам в области 

информационной безопасности, а также обеспечения автоматизированной корпоративной кадровой 
политики при цифровизации всех видов деятельности представлен методологический подход к своевременному 
формированию, актуализации и корректировке компетентностных моделей для ознакомления, обучения, 
повышения квалификации и переподготовки работников. 
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Kotsyuba I.Yu., Shestakov A.V. Automation of corporate personnel policy: competence models in the field of 
information security 
 
The paper offers a disciplined approach to timely development, updating, and correction of competence models for 
familiarization, training, expertise improvement, and retraining of information security personnel. The approach 
substantiates the requirements to specialists and officers and ensures computerized personnel policy in the context of 
digitalization. 
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